



Wieso eine Immobilienbewertung?

Grundsätzlich empfiehlt sich eine Bewertung zu Ihrer Absicherung bei jedem Kauf, Verkauf, Erbschaft, Scheidung, Schenkung oder einer Vermögensaufstellung.



0761-2 14 44 60-0
www.dirk-schemmer.de

dirk schemmer IMMOBILIEN

Dirk Schemmer ist Diplom-Sachverständiger (DIA) für die Bewertung von bebauten und unbebauten Grundstücken, für Mieten und Pachten und zertifizierter Immobilienmakler (DIA) nach DIN EN 15733.

Ein großes Fest für Alle

Am Sonntag gehen wieder weit über 1.600 Läuferinnen und Läufer an den Start der Rieselfeldmeile

(sk). Am letzten Sonntag der Sommerferien ist es wieder soweit. Das Lauffest im Rieselfeld geht am 8. September in seine 17. Runde. Für die Veranstalter vom PULZ im Rieselfeld wird es allerdings die letzte Meile sein. Ein neues Organisationsteam ist aber bereits gefunden, so dass auch in den kommenden Jahren der Volkslauf stattfindet.

Die Rieselfeldmeile geht über fünf Kilometer und verläuft salopp gesagt ein quer durch Freiburgs jüngsten Stadtteil. Es ist vom Verlauf her eine große, flache, asphaltierte Runde durch die Straßen des Stadtteils Rieselfeld. Die Strecke ist offiziell vermessen und bestenlistenfähig. Jeder Kilometer ist markiert. Um den Laufsport auch der jungen Generation näher zu bringen, gibt es speziell für Kinder unter elf Jahren die „Mini-Meile“. Es geht über einen Kilometer und – im Gegensatz zu den



Großer Andrang gab es beim Start im vergangenen Jahr.

Bild: PULZ

Großen – ist jeder Teilnehmer hier ein Gewinner. Jedes Kind kann sich eine Urkunde ausdrucken lassen.

Anmeldungen

Noch bis jeweils 20 Minuten vor dem Startschuss sind Anmeldungen im Foyer des Kepler-Gymnasiums ab 12.30 Uhr bis möglich. Die Mini-Mei-

le startet um 14.30 Uhr, die Rieselfeldmeile um 15.00 Uhr. Das Startgeld beträgt dann 10 Euro für die Mini-Meile und 16 Euro für die lange Strecke. Bis dato haben sich schon 1.600 Läuferinnen und Läufer registriert, etwa fünf Prozent mehr wie im Vorjahr zum gleichen Zeitpunkt.

Auch in diesem Jahr können die Teilnehmer darauf setzen, dass die Streck-

ke exakt vermessen ist und vom Badischen Leichtathletikverband zertifiziert wurde. Die Veranstalter haben auch dieses Jahr wieder eine Netto-Zeitnahme organisiert. Die Zeit eines jeden läuft erst an, wenn die Startlinie über quert wurde.

So können Alle, Teilnehmer, Familie, Freunde, Nachbarn und

Kollegen sich er wieder den Spätsommer-Sonntag genießen. Tradition ist auch dass die „Rieselfelder“ „ihren Lauf“ wieder zum Erlebnis machen. Es gibt Livemusik, Wasserstellen und zahlreiche Aktionen an der Strecke. Nach dem Lauf gibt es den „Meile-Hock“ mit DJ Holger am Turntable. Eine Spielstation für Kinder ist ebenso eingerichtet.



Bringt Farbe ins Leben.
Gründlich – Termintreu – Kreativ



Anspruchsvolle Stuck-, Verputz- und Malerarbeiten
Spezialisten für Restauration und Konservierung
Klassische Malerarbeiten bei Neubau – Umbau – Sanierung

www.maler-ulrich.de

0761 - 4 35 97

Sparkasse!
Gut für den Sport!



Kompetente Beratung
Coole Brillen
Kontaktlinsen
Attraktive Preise

Rieselfeldallee 30
79111 Freiburg
Fon 0761 / 89 62 90 83
www.optikshop-rieselfeld.de
info@optikshop-rieselfeld.de

ZEISS



„Ich laufe immer gerne mit bei der Rieselfeldmeile! Da gibt es keinen Druck, eine bestimmte Leistung zu bringen, sondern ein freundliches Miteinander. Und man unterstützt ein Integrationsprojekt für diesen jungen Stadtteil. Ich freue mich schon auf den Lauf am 8. September.“

Gernot Erler, MdB
Vize-Vorsitzender der SPD-Bundestagsfraktion

Rieselfeldmeile: mehr als nur ein Stadtlauf

Vielen Dank an die Veranstalter Herrn Supp & Herrn Schoch für ihr langjähriges Engagement für das Rieselfeld!

Wie jedes Jahr organisiert der SPD-Ortsverein ein Kinderprogramm ab ca. 14 Uhr. Kommen Sie vorbei!



Ein neues Zeitalter bricht an

Mit der 17. Meile verabschieden sich die Organisatoren von PULZ von allen Läuferinnen und Läufern



Über 50.000 Euro an Spenden für soziale Einrichtungen wurden über die Jahre gesammelt.
Bild: PULZ

(sk). Sie waren von der ersten Stunde mit dabei: Georg Supp und Wolfgang Schoch. Die beiden Organisatoren der Rieselfeldmeile ziehen sich nach 16 Jahren Engagement zurück. In diesem Jahr organisieren die beiden das Laufevent ein letztes Mal. Es ist aber nicht das Ende der Veranstaltung, denn ein Nachfolger ist gefunden. Ab 2014 übernimmt die

Sportagentur WAG's aus Freiburg die Organisation.

Ein solches Sport-Event bedeutet durchaus einen enormen Aufwand, zeitlich und finanziell. Das haben Supp und Schoch in den letzten Jahren ehrenamtlich gemeistert. Nun wird der Staff weiter gereicht, denn mit über 1.500 Teilnehmern in den vergangenen Jahren ist das öf-

fentliche Interesse an der Laufveranstaltung deutlich gegeben. Einnahmen kamen sozialen Projekten und Institutionen zu Gute, so wurden in den 16 Jahren mehr als 50.000 Euro für den guten Zweck gesammelt und erlaufen.

Die Rieselfeldmeile war von Anfang an nicht als Marathon oder Langstrecke geplant. Es geht über fünf Kilometer quer durch den Stadtteil, der in den Anfängen der

Rieselfeldmeile selbst noch teilweise eine einzige Baustelle war. Jetzt hat sich sowohl der Stadtteil als auch die Meile etabliert. Zeit für Supp und Schoch das gut aufgestellte Event an die nächste Generation weiterzureichen, damit auch im kommenden Jahr weiter geht.

Die offizielle Präsentation der neuen Organisatoren findet im Rahmen der diesjährigen Rieselfeldmeile statt.

*** GUTSCHEIN ***

Garantiert 20%* auf alle nicht reduzierten Artikel!

*bezogen auf die unverbindliche Preisempfehlung des Herstellers, nur solange Vorrat reicht.

www.BIKEPOSTEN.de

BIKES · PARTS · EQUIPMENT · SERVICE

IHR FAHRRADGESCHÄFT IM RIESELFELD

SSV FETTE RABATTE BIS ZU 45 %

Huber & Huber GbR · Rieselfeldallee 18 · 79111 Freiburg
0761 - 47097979 · info@bikeposten.de · Mo - Fr 9 - 19 Uhr · Sa 10 - 14 Uhr

Gutschein gültig bis 30.09.2013